
Im kommenden Stadtrat 
beantragen wir die Einführung 
einer Verpackungssteuer. 
Dass das für Kommunen 
rechtlich möglich ist, hat ein 
Urteil des Bundesverwaltungs-
gerichtes zur Einführung in Tübingen
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Verpackungssteuer für Halle!

F r a k t i o n  i m  S t a d t r a t

V.i.S.d.P.: Lukas Wanke;
Marktplatz 2; 06108 Halle (Saale); 
DIELINKE-fraktion@halle.de

bestätigt. Mit einem Aufpreis von 20 Cent für
Einwegbesteck und 50 Cent für
Einwegverpackungen und - geschirr wollen
wir den Müll in der Stadt reduzieren und
damit Umwelt, Klima und Stadtbild schützen.
So können Mehrwegalternativen gefördert
werden. Mehr dazu erläutert unsere
umweltpolitische Sprecherin Anja Krimmling-
Schoeffler: gleft.de/5g0

mailto:DIELINKE-fraktion@halle.de
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Stadtrat am 31.05.2023

Mehr dazu gibt es im
Kurzbericht der Sitzung: 
gleft.de/5fF

Im Mai-Stadtrat wurde erneut über die
öffentliche Sicherheit diskutiert. Wir haben
unterstrichen, wie wichtig präventive Arbeit
dabei ist - dem hat niemand widersprochen.
Geradezu absurd ist es daher, dass der
Stadtrat eine Resolution an das Land zur
Sicherung der Schulsozialarbeit beschließen
musste. Während sich in Halle also über
Sicherheit und Prävention seit Wochen der
Kopf zerbrochen wird, steht die
Schulsozialarbeit als zentrales Element, um
Perspektiven für Jugendliche zu schaffen,
erneut auf der Abschussliste.
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Die Stadtverwaltung verhandelt über die 
Nutzung eines Teils der Fläche für das Haus
der Jugend, welches sich derzeit in Neustadt
befindet. Das Haus der Jugend bündelt
Berufs- und Lebensberatung für Jugendliche
in schwierigen Lagen und sucht einen zentralen
Ort. Der Umzug auf den Markt ist eine
Diskussion wert, sagt dazu unsere Sozial-
politikerin Ute Haupt. Ihre Gründe erklärt sie
hier: gleft.de/5fg

Nach dem Aus von
Galeria Kaufhof
Karstadt in Halle
wird über die
Zukunft des Ge-
bäudes diskutiert.

Haus der Jugend auf den Markt?
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Weltfahrradtag
Am 3. Juni war der 
jährliche Weltfahrrad. Zu
diesem Anlass gab es am
Vorabend eine große
Raddemo in Halle, die bis
zu 2.000 Menschen unter
anderem über die
Hochstraße führte. 
Die Demo, an der auch unser Stadtrat
Hendrik Lange teilgenommen hat, sollte ein
Zeichen für die Gleichberechtigung aller
Verkehrsteilnehmer:innen 
setzen. Das das noch ein 
weiter Weg ist, erklärte 
Thomas Schied dazu:
gleft.de/5f3


